



Considérons l'étroite relation qui existe entre l'Immaculée Conception de Marie et sa dignité d'assistante au sacrifice de la croix, dignité exprimée par le nom glorieux de Vierge Sacerdotale.

Saint Paul, en parlant de Jésus-Christ, dit "qu'il était convenable que nous eussions un Pontife comme lui, saint, innocent, sans tache, séparé des pécheurs, plus élevé que les cieus, qui n'eût pas besoin comme les autres pontifes d'offrir tous les jours des victimes, d'abord pour ses propres péchés et ensuite pour ceux du peuple" (2).

Jésus-Christ est la sainteté même. Il n'y a en lui ni péché originel, ni l'ombre de péché actuel. Et cepen-

(1) Le T. R. P. Alexis-Marie Lépicier, procureur général de l'Ordre des Servites de Marie, professeur de théologie à la Propagande, à Rome, consultant de la Commission Biblique, vient de publier un petit volume intitulé: *L'Immaculée Mère de Dieu coredemptrice du genre humain*. Nos Associés apprécieront la solidité doctrinale et le sens pratique du présent chapitre.

(2) *Talis enim decebat ut nobis esset Pontifex, sanctus, innocens, impollutus, segregatus a peccatoribus, et excelsior caelis factus, qui non habet necessitatem quotidie, quemadmodum sacerdotes, prius pro suis delictis hostias offerre, deinde pro populi.* (Hebr. VII, 26, 27.)

DON

TF

M. C. M. J. C. E. S. I.

